
会長の時間 24 2018年 5月 23日 

 

 みなさまこんにちは。 

本日はまず皆様に報告があります。例会前に第 3 回指名委員会を開き、鈴木会員を次、次年度会長に指名し、これ

を受諾頂きました。挨拶の方は改めてクラブ協議会の時に時間を作りますので、よろしくお願いいたします。 

 先週の親睦移動例会の六本木アビーロードはお疲れさまでした。私は趣味で音楽を演っていて、またビートルズ

が大好きなので大変期待していたのですが、その期待以上に素晴らしいもので、久し振りに燃えてきました。この

ような素晴らしい例会を企画頂いた大矢副会長、本当にありがとうございました。参加できなかった方は機会があ

ったら是非行ってみてください。 

 さてその帰り道、私は皆様と違い営団地下鉄利用するのですが、ホームに「モボ、モガ展」の大きなポスターが

貼ってありました。皆様、モボ、モガってご存知ですか？ 

大正末期から昭和の初めの若者文化の総称として使われました。考え方や服装など、時代の最先端を行き、またあ

こがれの的だったと思います。 

私は今回 2 回目の会長ですが、前回も今回も、会員一人一人にフォーカスし、一人一人が魅力ある人になり、ひい

ては、座間クラブが魅力あるクラブになりそれがクラブ活性化、また会員増強につながると信じ活動してきました。 

皆様ご存知のダーウィンの有名な言葉に、「生き残ってきた者は強い者でもなく、賢い者でもなく変化に対応出来

る者が生き残る。」というのがあります。 

ロータリーは昔と違いどんどん変化してきています。座間クラブはこれから、人数が少ない分機動力を活かして様々

なロータリーの変化に対応し、2780 地区の先端を行きあこがれのクラブになれればと思っています。あと 1か月

あります。まだまだ頑張ります。 

 本日の卓話ですが、その一助となる、インターアクトクラブについて話をして頂くべく、今年度インター・ロー

ターアクト委員長でもありデジグネイトでもある久保田様と、次年度委員長であります横山委員長にお越し頂いて

おります。 

座間キャンプ内のハイスクールに座間クラブがスポンサーとなりインターアクトクラブを作る話で、経緯は以前、

理事会の後の会長の時間でも皆様に報告しましたが、改めてその話もあるかと思います。 

インターアクト活動が楽しいと感じていただき、そんな事が出来ることにワクワク感を持ちながら、卓話聞いてい

ただきたいと思います。久保田様、横山様後程よろしくお願いいたします。 

 以上で会長の時間を終了いたします。本日も一日よろしくお願いいたします。 

 



神奈川県には 12 か所のインターアクトが有ります。学校により生徒会、ボランティア部など 

様々です。 

定期的に各クラブの青少年委員長、100 人ほどのアクター、顧問の先生方に集まって頂き 

ミーティングをします。 

インターアクトには３大行事が有ります。 

① 11 月の年次大会 

12 校が集まり、一年間の活動を発表します。 

② 12 月の海外研修旅行 

アクターと共に 12 校各学校 2 名を選抜します。 

10 月頃から出発するまでの間、パフォーマンス例えばソーラン節など練習します。 

台湾の学生たちもパフォーマンスをしてくれるという交流の場があったり、授業を受けたり 

する機会があります。 

③ 3 月の一泊二日研修旅行 

アクター達がパフォーマンスやゲームなど催しものを考えます。3 年生の卒業を兼ねて 

研修いたします。 

インターアクトを卒業するとインターアクト学友会が有り、大学生を中心に様々な活動をしています。 



幹事報告/今後の予定　
・05月30日（水）移動→05月29日（火）大和・座間合同例会
　　清風（高座渋谷）現地集合　点鐘18：30　会費3000円
・06月06日（水）卓話　在日米陸軍基地管理本部デイビス渉外課長補佐　（通常例会）
・06月13日（水）100％出席例会　クラブ協議会（通常例会）
・06月20日（水）一年をかえりみて（通常例会）
・06月27日（水）移動例会ご苦労さん会　オークラフロンティアホテル海老名
　　　　　　　　　　日本料理　四季　点鐘18：30　会費10,000円

・回覧：　大和法人会各種ご案内　ハイライトよねやま

出席報告
本日　　会員数：15名　出席者：12名　出席率：85.71％　　

前々回　会員数：15名　　出席者：12名　　修正出席率　80.00％
　

スマイルBOX
久保田英男様　：本日はお招きいただきまして、有難うございます。
横山英夫様　　　青少年の話し一所懸命頑張ります。

細川会長　：久保田委員長、横山次年度委員長、本日はようこそいらっしゃいました。卓話宜しくお願い致します。
　　　　　　鈴木会員、次次年度宜しくお願い致します。

矢部幹事　：鎌倉RCより久保田様、横山様本日はお忙しい中ありがとうございます。
　　　　　　インターアクトの件、卓話宜しくお願い致します。

大矢副会長：久保田さま、横山さま、本日はおいで頂き有難うございます。卓話楽しみにしています。
　　　　　　よろしくお願い致します。

磯部会員　：久保田様、横山様、ようこそいらっしゃいました。本日御指導宜しくお願い致します。

江成会員　：久保田委員長、横山次年度委員長本日は宜しくお願い致します。

鈴木会員　：久保田さん、横山さん宜しくお願い致します。

今井会員　：鎌倉ロータリークラブ横山英夫様、久保田英男様ようこそ座間クラブへいらっしゃいました。
　　　　　　本日は卓話宜しくお願い致します。


